



Communiqué de presse Rallye du soleil de minuit

La ville de Katrineholm sera le lieu principal du Rallye du soleil de minuit de K.A.K. en 2025 !

- Date du concours : 11 et 12 juillet
- Les classes pour AppK -90 incluant les quatre roues motrices et la régularité
- Le rallye se déroule en parallèle du désormais classique Sprint du Château au Château d'Ericssberg

L'édition de cette année du Rallye du soleil de minuit le plus grand rallye de voitures de course historiques de Suède, sera décidé les 11 et 12 juillet avec Katrineholm comme lieu principal.

Le Rallye du soleil de minuit est l'une des compétitions de rallye historiques les plus importantes d'Europe, remontant à 1950. Le rallye offre aux concurrents et au public une expérience unique, rapide et nostalgique sur les beaux et sentiers alternés dans un cadre magnifique.

En 2025, tous les itinéraires seront parcourus dans la province de Sörmland dans les zones autour de la ville de Katrineholm qui propose des parcours de rallye fantastiques. Le lieu central du concours sera Katrineholm et le Château d'Ericssberg.

L'édition de cette année du Rallye du soleil de minuit se déroule sur deux étapes, une le vendredi et une le samedi les 11 et 12 juillet

K.A.K., le Club Royale des Automobiles, qui possède et gère le Rallye du soleil de minuit, coorganisera cette année le rallye avec Katrineholms Motorklubb qui organise en même temps et en partie sur les mêmes parcours. Le Sprint du Château lors du rallye au Château d'Ericssberg. Crister Nystrand et Leif Fredriksson de Katrineholms Motorklubb est les responsables de projet du Rallye du soleil de minuit et du Sprint du Château cet été.

Le Rallye du soleil de minuit se déroule avec un maximum de 120 voitures de rallye en classe AppK -90 et environ 20 voitures classé en Régularité.

Le premier jour, vendredi, six itinéraires différents sont provisoirement tracés dans la région de Flen-Eskilstuna-Gnesta et Malmköping. Ses itinéraires s'effectuent avec une pause déjeuner à Heden, Malmköping. Distance d'arrivée et arrivée de l'étape devant le château.

Le deuxième jour de compétition, samedi, le Rallye du soleil de minuit se déroule sur quatre nouveaux parcours spéciaux avec le destination finale au Château d'Ericssberg.

Le Sprint du Château du Rallye 2025 se déroule uniquement le samedi 12 juillet avec environ 120 concurrents (pas AppK) et ceux-ci disputent leur étape de compétition sur les mêmes parcours que le K.A.K. Rallye du soleil de minuit emprunté le matin, au total, il y aura environ quatre distances spéciales de rallye samedi, et comme toujours l'arrivée au Château d'Ericssberg.

Après les concours, les prix sont remis pour toutes les classes devant les escaliers du Château d'Ericssberg. Ensuite, tout le monde est invité à l'After-Rally avec un barbecue au parc du Château.

Plus de détails seront disponibles sur les sites Web; <http://kak.se> ainsi que <http://midnattssolsrallyt.com> à partir de la première partie du mois de janvier 2025 où ont également lieu les inscriptions.

Commentaires :

*"Nous avons examiné de nombreux paramètres : de la longueur des itinéraires à la réduction des distances de transport avec moins d'impact environnemental et d'usure, et bien sûr aussi offrir au public une expérience de rallye 2.0" conclut l'un d'entre eux. chef de projet satisfait et motivé de **Katrineholms Motorklubb, Crister Nystrand.***

*"Nous avons une grande confiance dans cet arrangement et dans le fait que Katrineholms Motorklubb avec Crister et Leif dans le sommet gèrera cet événement de la meilleure façon", **déclare Jacob Laurin, secrétaire général du K.A.K.***

*"Nous avons une grande confiance en cela, nous avons déjà couru dix fois le Sprint du Château et en fait, c'était le Rallye du soleil de minuit a marqué le début des Sprinte du Château lorsque le Rally du K.A.K. a pris un déjeuner et une pause de service au Château d' Ericssberg en 2012 - où tout le monde était satisfait de cet événement", **déclare le chef de projet Leif Fredriksson de Katrineholms Motorklubb.***

*"K.A.K. est satisfait de cette solution pour la compétition de cette année et promet de très bonnes conditions pour un week-end de rallye fantastique pour les concurrents et les spectateurs. Ce sera une bonne base de compétition dans un environnement de château classique et avec les fantastiques routes de rallye qu'offre le Södermanland", **déclare Johan Söderlind de K.A.K Motorsporting .***



Press & Media: Sebastian Bourghardt, sebastian@rallystudion.se +46763571228

Contacte KMK, Crister Nystrand, crister@racenet.nu +46737190100

Contacte K.A.K., Motorsport Johan Söderlind, johan.soderlind@radmania.se +46709900798

Contacte K.A.K., Jacob Laurin, gs@kak.se, +46704108524

Picture is free for publishing

Photo: K.A.K./Midnight Sun Rally KMK/Castle Sprint Rally